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EMENTA: Informações sobre a falta de 
medicamentos na rede municipal de saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 Considerando que fomos procurados por munícipes que utilizam a rede 

pública de saúde do município, os mesmos relatam a falta de medicamentos na 

rede. A falta destes medicamentos afeta negativamente a saúde e o bem-estar dos 

pacientes, os quais dependem desses medicamentos de uso contínuo.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Existe algum medicamento em falta na rede pública? Se sim, quais? 

Enviar lista.

2) Qual é a causa específica da falta de medicamentos? Houve algum 

problema de abastecimento, atraso na entrega ou outra questão relacionada?

3) Qual é o prazo estimado para que os medicamentos estejam 

disponíveis novamente na rede municipal de saúde?

4) Que medidas estão sendo tomadas para resolver o problema da falta 

de medicamentos? Há algum plano de ação em andamento?

5) Existe algum programa de substituição ou alternativa temporária para 

os pacientes que dependem dos medicamentos e estão enfrentando dificuldades 

devido à falta?

6) Como a municipalidade está comunicando a falta de medicamentos aos 

pacientes afetados? Existem canais de comunicação estabelecidos para informar 

sobre o status e as atualizações da disponibilidade dos medicamentos?
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7) Quais são as orientações para os pacientes que estão com a 

prescrição desses medicamentos e não conseguem encontrá-los nas unidades de 

saúde municipais?

8) A falta de medicamentos é um problema recorrente? Se sim, quais 

medidas estão sendo tomadas para evitar futuras faltas e garantir um abastecimento 

adequado?

9) Existe alguma parceria ou cooperação com outras instituições ou 

órgãos governamentais para lidar com a falta de medicamentos? Quais são as 

estratégias de colaboração em vigor?

10) Como a municipalidade está garantindo a transparência e o acesso à 

informação sobre a falta de medicamentos? Os cidadãos podem obter informações 

atualizadas sobre a situação?

Justificativa: 

       Munícipes usuários da rede pública de saúde procuraram este vereador 

para solicitar informações e providências.

Valinhos, 18 de novembro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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